

One Team



学年目標は「築く」

皆さんが入学してきてから早くも1ヶ月が経とうとしています。授業や給食、部活動なども始まりましたが、みなさんは学校生活には慣れてきたでしょうか。5月には、初めての定期テストが予定されています。早いうちからテストに向けた学習に取り組み、自分の力を十分に発揮できるようにしましょう。

先日行われた学年集会で、第1学年の学年目標を皆さんにお伝えしました。学年目標は「築く」です。「築く」という言葉には、大人になるための準備期間である中学校生活3年間の1年目として、生活面や学習面での基礎を築いてほしいという思いを込めました。

具体的には、

- ・ 日々の学習の習慣や、学習内容の基礎・基本を身に付けてほしい。
- ・ 礼儀やマナーを身に付けてほしい。
- ・ 学級や部活動など様々な場面で出会った人との関係を築いてほしい。

というものです。中学校での学習や行事などに一生懸命に取り組むことで、これらのことは達成できるようになります。今はできていなくても、毎日コツコツと努力を重ねていくことが大切です。1年後の皆さんが、「築く」ことができるよう、毎日頑張りましょう。

生活は「お弁当箱」

たまごやウインナー、おにぎりなどの様々な具が入ったお弁当。お弁当の具をおいしくいただくためには、そもそもお弁当箱が必要です。生活オリエンテーションでは、その学校生活のルールをお弁当箱に例えた話がありました。中学校生活では、学習や学校行事など、さまざまなことに取り組みます。その一つ一つのことを全員が楽しめるようにするために、学校生活にはルールがあります。「実りある中学校生活を送るために」や生徒手帳を確認し、迷ったら先生に相談しましょう。学校に限らず、毎日の生活リズムが整っていると、心の余裕が生まれ、やりたいことがうまくいくようになります。また、全員がルールを守っているからこそ、お互いに気持ちよく過ごすことができます。「一人はみんなのために みんなは一人のために」の心を忘れないようにしましょう。

学習は「復習」が大切

学習オリエンテーションでは、学習の仕方についての話がありました。各教科担当の先生方に学習の方法についてまとめていただいた「鳴中のススメ」は、是非活用してください。学習したことも、復習をしないとすぐに忘れてしまいます。定期テストに向けて、早めの復習に取り組みましょう。

作文「中学生になって」より

- 僕は、中学生になる前、「中学余裕じゃん。」と思っていたけど実際は友達を作るのが難しかった。自己紹介をすることになり、ようやく話し掛けることができた。…僕は思った。大人は、知らない人に話し掛けられるのは何故だろう、と。僕は考えた。大人は、緊張していない訳ではなく、それに打ち克って話し掛けているのだと。僕は、中学生とはこういうことかと思った。**緊張に打ち克ち、自分の言っていることに**



責任をもつということが大事だと。僕は、そのことを踏まえて、他の人にも勇気を出して話し掛けてみた。すると、いい感じに友達になれた。…心の中では、友達は今より増えるかなとか、勉強はどのくらい難しいかなとか、ちゃんとできるかなとか、いろんな不安は残っているけど、こういうのを一つずつ解消できるのが中学生としての姿かなと思った。…今、書いてきた目標はすぐにはできないと思うので、中学校生活三年間で、いろんな人やいろんなこと、いろんなものに出会って、それをうまく活用して目標を達成できるよう頑張って努力していこうと思いました。(1組)

- 私は中学で頑張りたいことは3つあります。一つ目は勉強です。小学校と違ってとてもたくさんの難しい勉強をするという風に聞くので、塾で習ったことを家で復習して学校の予習になるようにがんばりたいです。他にも覚えることはたくさんあると思うけど、単語は口に出しながら何回も何回も書いて覚えたいです。



二つ目は友達です。…友達とたくさん話して仲良くなり、友達の行動を見て今までよりもよいところをたくさん見付けたいです。そして、友達に優しくし、互いに支え合ってたくさんの壁を乗り越えていきたいです。

三つ目は自分です。今までは家でやっている勉強を苦労したこともありましたが、普通くらいの量の勉強をしたり、たまにさぼってやらない日があっても小学校でもそれなりに良い成績をとれていたように自分を結構甘やかしていたので、**自分に厳しくして中学校でも良い成績をとれるように頑張りたい**です。(2組)

- 私は、中学生になって仲の良い友達とクラスが離れてしまいました。6年生の時クラスが一緒だった子達も今のクラスには3人しかいなくなり、知らない人達ばかりになりました。私が小学1年生のころは、周りの人に「友達になろうよ!」と声を掛けていたけれど、今は少し恥ずかしくて声を掛けられません。



自己紹介で、隣の子と話すことになりました。隣の子は相原小の子で知らない子でした。自己紹介が始まり、隣の子から話して私が話して、そしたら、隣の子がやっているゲームを私もやっていたのです。それがきっかけで少し話すようになりました。これは友達に繋がる第一歩。そこで私は考えました。**仲の良い子とクラスが分かれてしまい、少し不安だけど、これは新しい友達ができるチャンスだ**ということ。友達を作るには、自分と趣味の合う子を見付け少しずつ友達になっていく。これが、中学校で楽しく過ごすための工夫なのだと思います。(3組)

○ 僕は生活面に気を付けて生活したいと思いました。係は毎日しっかり取り組み、委員会の仕事も毎日行い、授業中も楽しむときは楽しみ、真面目になるときは真面目にするというメリハリを付けることができるようになりたいです。さらに友達との関係も作っていきたいと思っています。僕は社交的ではないので、相原小学校の人に話しかけることのためらいがあります。けれど中学校生活を楽しみたいので話し掛けたいです。もちろん鳴海小学校の頃からの友達も仲良く接したいと思います。



中学生での心構えは鳴海中学校の校訓の「誠実」を守っていきつつ、「築く」についても努力していきたいと思いました。今不安に思っていることは勉強なので、家でも勉強をして、不安を少しずつでもなくしていけたらいいなと思っています。(4組)

○ 僕は、この鳴海中学校での入学で一つ不安に思うことがありました。それは、新しく友達を作ることでした。これから大変になるだろうし成長できるか不安でした。これからの毎日、不安だと思いながら頑張っていこうと思います。これから部活の先輩との関わりが多くなると思いますが、きっと心優しい先輩達が多いと思います。



中学では、期末テストや中間テストなどで忙しくなると思いますが、中学校での学年目標「築く」を忘れず、**諦めそうになっても心を鬼にして何度でも挑戦する心掛けを忘れずこの3年間、挑戦し続けることにします。**そして二、三年生の先輩方に教えてもらい、この鳴海中学校を明るく築けるように、生徒の一人として、まずはこの一年間楽しく学んでいきます。時には楽しみ、時には頑張ることにします。この三年間、たくさん頑張っていこうと思います。(5組)

保護者の皆様へ

先日行われた授業参観、学級懇談会には、お忙しい中、中学校へ足を運んでいただき、ありがとうございました。お子様の学校生活のことでご不明な点があれば、いつでも学校へお問い合わせください。



<集金についてのお知らせ>

5月15日(月)に以下の金額を引き落としさせていただきます。

残高のご確認をお願いいたします。※手数料が10円かかります。

給食費・ミルク費(4,5月分)	9800円
学年費(スポーツ振興センター加入費・名札代・ゼッケン代・ファイル代)	1891円
PTA会費(4,5月分)	600円
	<hr/>
	12291円